
Ofício nº 580/2025
Ibitinga, 21 de maio de 2025.

Assunto: Resposta ao requerimento nº 14/2025, do Vereador Murilo Bueno.

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  14/2025,  da
Câmara Municipal, referente à manutenção da estrada que dá acesso ao Ribeirão dos Porcos,
no distrito de Cambaratiba.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta,  com  base  nas  informações  prestadas  pela  Secretaria  de  Agricultura  e  Meio
Ambiente, técnica sobre a questão para apreciação do Nobre Edil.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga

MATÉRIA RECEBIDA Nº 337/2025

M
AT

ÉR
IA

 R
EC

EB
ID

A 
N

º 3
37

/2
02

5 
- P

ro
to

co
lo

 n
º 1

87
6/

20
25

 re
ce

bi
do

 e
m

 2
1/

05
/2

02
5 

16
:3

1:
22

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 F
lo

ris
va

ld
o 

An
to

ni
o 

Fi
or

en
tin

o
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//s
ap

l.i
bi

tin
ga

.s
p.

le
g.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 8
9E

A-
4F

11
-D

00
A-

B0
B3

.

Pag. 1/3



 

 

RESPOSTA AO REQUERIMENTO N° 14/2025 
 
 

Autor: Murilo Bueno  

Protocolado em: 03/02/2025 17h53 

 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE 
MANUTENÇÃO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSOAO RIBEIRÃO DOS 
PORCOS, NO DISTRITO DE CAMBARATIBA.  
 

Em resposta ao requerimento do ilustre vereador, protocolizado nesta Câmara 

Municipal, o que cabe a Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente informar, é o que: 

 
Senhor Vereador,  

Com cordial visita, sirvo-me do presente, em atenção ao requerimento nº. 14/2025, para 

responder: 

 

1- Existe previsão e também programação para a manutenção e melhorias 

necessárias e urgentes na estrada que dá acesso ao Ribeirão dos Porcos no 

Distrito de Cambaratiba? 

 

Sim. 
 

2- Se sim, quando serão iniciadas as obras? 

 

A previsão para a manutenção dessa estrada é prevista para a estiagem e está em 
nosso cronograma visando a melhoria para aquela população. Ainda não foi dada 
a devida manutenção devido que por 2 vezes encalhamos e tivemos problemas com 
nosso maquinário. 
 

3- Se não, o que impede essas benfeitorias tão necessárias? 

 

 
Estância Turística de Ibitinga, 21 de maio de 2.025 

 

 
 
                                  ___________________________________ 

Claudinei A. J. Rezador 
Secretario da Agricultura e Meio Ambiente 
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